
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CCJ 
DU VENDREDI 26 JUIN 2020 

 
 
Etaient présents : Élyna CHÉREL, Éléna VALTON, Clément VUILLAUME, Éloi BERARD, 
Lola LABOUACHRA, Thomas BAUDET, Clément MILTON. 
 
Commission Action Jeunesse : Jean-Marc MASSÉ (Vice-Président), Isabelle BRIARD, Daniel 
BOCQUET, Adeline BOIZARD, Éric DODET, Raymond DOUARE, Pascal FOULON, Bruno 
GUITTARD. 
 
Absents excusés : Carl LEQUERTIER 
 
Absents : 
 
Secrétaire de séance : Douchka KOUZNETZOFF 
 
 
 

ORDRE DU JOUR : 
 

 

1. Présentation des nouveaux conseillers  
2. Préparation des élections des jeunes conseillers CCJ pour le mandat 2020-2022 

en septembre 
3. Projets à venir 
4. Questions diverses 

 
 

M.MASSÉ souhaite la bienvenue à l’assemblée. 
 
 

1. Présentation des nouveaux conseillers  
 

Jean Marc MASSE présente les nouveaux conseillers municipaux, membres de la 
commission jeunesse, à l’ensemble du Conseil communal des jeunes. 
 
Mme BRIARD et M. GUITTARD prennent la parole pour se présenter et évoquent leurs 
souhaits de mener beaucoup de nouveaux projets avec les jeunes conseillers. 
 
 

2. Préparation des élections des jeunes conseillers CCJ pour le mandat 2020-2022 
en septembre 
 

M. MASSÉ positionne les dates pour les futures élections des jeunes conseillers : 
 

- Préparation mercredi 09 septembre à 20h30 
- Election numérique octobre 
- Dépouillement mercredi 21 octobre à 20h30 
- Présentation des nouveaux membres le mercredi 04 novembre à 19h15 

 
En amont faire la préparation du courrier au jeunes administrés et envoyer un mail aux 
établissements scolaire pour établir la liste des élèves concernés par cette élection (jeunes 
de 11 à 16 ans). 
 
  



  
3. Projets à venir 

 

M. MASSÉ demande aux jeunes conseillers d’évoquer leurs idées de projets éventuels. 
 
Il rappelle que le projet du potager présenté l’année dernière par Lauryne GERVAIS et Loula 
CHARVAIS devrait être mis en place au printemps prochain. 
 
Clément M. revient sur un projet déjà évoqué concernant un journal du CCJ. 
 
M. MASSÉ valide en proposant de dématérialisé celui-ci sur le site de la commune. 
 
Mme BOIZARD, propose d’accompagner les jeunes sur ce projet. Elle leur suggère 
d’essayer de se rencontrer sur les mois d’été avant les élections du nouveau mandat CCJ et 
ainsi pouvoir communiquer sur celles-ci au mois de septembre  
 
Mme BOIZARD suggère que les jeunes conseillers montent une petite vidéo présentant le 
CCJ et qui serait diffusée sur le site de la ville. (Projets menés par les jeunes conseillers, 
ainsi que leurs retours d’expérience) 
 
 
 

4. Questions diverses 

 
M. MASSÉ et les conseillers municipaux de la commission jeunesse demandent aux jeunes 
ce qu’ils ont fait pendant la période de confinement. 
 
Pour la plupart, tous ont essentiellement travaillé leurs cours, Thomas a en plus fait du 
bénévolat dans des hôpitaux de Paris en tant que sauveteur secouriste de la sécurité civile. 
 
Thomas demande des nouvelles de l’association MAAM’ AFRICA 
 
M. MASSÉ lui donne les informations qu’il a en sa procession, lui-même étant parrain de l’un 
des enfants scolarisé grâce a cette association. 
 
Eléna demande pourquoi la piste cyclable route de la Bretagne est fermée sur une partie ? 
 
M. MASSÉ lui explique que celle-ci présentait des fissures importantes risquant de provoquer 
des accidents et qu’elle sera réouverte dès réfection.  
 
Clément V. demande s’il serait possible d’avoir des appareils fitness urbain ? 
 
M. MASSÉ répond que cette demande, déjà à l’étude, va être traitée lors des projets de 
rénovation des aires de jeux et du projet d’aménagement des bords de Loire. 
 
 
 

La prochaine réunion pour la préparation des élections aura lieu le 9 
septembre 2020 à 20h30 

 
La salle sera communiquée ultérieurement 

 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h40. 


